

NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date 18 Janvier 2024

À : **Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM**

To: **All MUHC Glen Central Laboratory Users**

De/From: **Dr. David Blank, MDCM FRCPC DABCL**

Rebecka Lang, B.Sc (Hons)

Titre: *Chef médicale, Biochimie - site Glen*

Chef de service, Laboratoire central - site Glen

Title *Medical Director, Biochemistry – Glen Site*

Laboratory Manager, Central Laboratory – Glen Site

Objet : **Testostérone totale– Ralentissement de service**

Subject: **Testosterone Testing - Service Slow Down**

see below for English version

Veillez prendre note que suite à une pénurie temporaire de réactifs pour le dosage de la testostérone totale, le laboratoire central connaîtra un temps réponse augmenté pour cette analyse. Ceci s'applique aussi aux résultats de la testostérone libre et biodisponible.

Veillez tenir compte de cet avis si vous planifiez prescrire lesdites analyses ou si les échantillons nous ont été acheminés au cours des derniers jours.

Nous vous invitons à transmettre cette information aux personnes concernées par cet avis, en vous remerciant, à l'avance, de votre collaboration.

Veillez communiquer avec le Service à la clientèle du laboratoire au 514-934-1934, poste 35687 option 2 suivi de l'option 1, par télécopieur au 514-934-4457 ou par courriel au laboratoirecuscum@muhc.mcgill.ca, au besoin.

Please note that due to a temporary supply disruption of Testosterone reagent, there will be a delay in reporting Total Testosterone as well as other tests requiring a Testosterone result (e.g. Bioavailable Testosterone).

Please take this notice into account if you are planning to order the test analysis concerned, or if you have already sent us samples for this analysis in the last few days.

We invite you to forward this information to those affected by this notice, thanking you in advance for your cooperation.

Please contact Laboratory Client Services at 514-934-1934 Ext. 35687 option 2 followed by option 1, by fax at 514-934-4457 or by e-mail at laboratoirecuscum@muhc.mcgill.ca, if needed.